



EINLADUNG

Jahreshauptversammlung und Mitgliederversammlung

am Freitag, 26. September 2025 um 18:00 Uhr
im GemeindeHaus Maria Geburt, Marienstr. 28

Gemäß unserer Satzung, laden wir herzlich unsere Ehrenmitglieder und Mitglieder, zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am Freitag, 26. September um 18:00 Uhr ein.

(Bitte reichen Sie schriftlich, spätestens eine Woche vor der Veranstaltung, Wünsche/-Anträge in der Geschäftsstelle Hensbachstraße 1a, z. Hd. des Vorsitzenden ein).

Gäste sind herzlich willkommen, sind aber nicht wahlberechtigt. Es besteht die Möglichkeit des sofortigen Vereinsbeitritts und somit der unmittelbaren Teilnahme an den Abstimmungen. Beitrittsformulare liegen bereit.

Die Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung.
2. Gedenken an unsere Verstorbenen.
3. Feststellung Beschlussfähigkeit.
4. Genehmigung der Tagesordnung.
5. Bericht des 1. Vorstands.
6. Bericht des Schatzmeisters.
7. Bericht der Kassenprüfer.
8. Entlastung Vorstand + Schatzmeister.
9. Verschiedenes
10. Wünsche und Anträge.

Am Ende der Versammlung erfolgt die Aushändigung der für Mitglieder kostenlosen Jahresgabe. Bei einer Familienmitgliedschaft erhält jede Familie 1 Exemplar.

**Heimat- und Geschichtsverein
Aschaffenburg-Schweinheim e.V.**

Die Vorstandschaft

Sammlung für Bücherflohmarkt

Jeweils mittwochs am 3. und 10. September sammeln wir für einen Bücherflohmarkt der dann im Oktober stattfinden soll.

Der Erlös soll einem sozialen Zweck in Schweinheim zugute kommen.



Einladung zur Führung

Sonntag, 14. September 2025, 14.30 Uhr

Fassadenkunst in Schweinheim – künstlerische Arbeiten von unscheinbar bis spektakulär.

Eine Zeitreise durch 70 Jahre Kunst am Bau.

Treffpunkt: Schweinheimer Str. 78/Ecke Bergstraße.

Führung durch Bruno Geißel.

Nicht nur in Aschaffenburgs Innenstadt, auch in Schweinheim gibt es eine öffentliche Kunstgalerie mit fast 60 Werken an Hausfassaden. Von unscheinbar bis spektakulär zeigten diese in einer großen Vielfalt an künstlerischen Ausdrucksformen und Arbeitstechniken eine Entwicklung dieser Kunst am Bau von der Nachkriegszeit bis in die Gegenwart.



Unser Fotowettbewerb fand sehr guten Anklang

Wir bedanken uns ganz herzlich für die tollen Einsendungen. Neun Personen hatten sich dem Thema „Unser schönes Schwoije“ mit wunderbaren Bildern gewidmet.

Alle Fotos sind jetzt in unserer Geschäftsstelle im DIN A4 Format ausgestellt.

Insgesamt stehen für die Beurteilung 28 Aufnahmen zur Verfügung. Eine noch zu bestimmende Jury wird die Bilder bewerten und es werden drei Preise vergeben.

Besuchen Sie uns und betrachten und beurteilen Sie die ausgestellten Fotos. Wir freuen uns über Ihre Kommentare.

